

# Österreichische Crosslaufmeisterschaften in Wien-Prater 2010

2010-03-14 20:00 von Hannes Riedenbauer

Bei sehr windigen Bedingungen wurden gestern die Crosslaufstaatsmeisterschaften auf der Jesuitenwiese im Wiener Prater ausgetragen. In die Strecke wurden einige Elemente wie Strohballen, ein Beachvolleyballplatz und der ca. 8m hohe Rodelhügel eingebaut, was für ein sehr spannendes Rennen sorgte. Hannes Riedenbauer ging dabei über die Kurzstrecke an den Start und belegte über die 3723m lange Strecke in 12:30 den 15.Platz. Damit konnte der angestrebte Top-20 Platz erreicht werden.

Ein paar [Fotos](#) gibt es Picasa.

Die vollständigen Ergebnisse:

[http://www.pentek-timing.at/results/show\\_results\\_db.php?veranstrnr=11228&racenr=12](http://www.pentek-timing.at/results/show_results_db.php?veranstrnr=11228&racenr=12)

## News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

## **Newsabo**

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

## **Newsarchiv**

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).